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部長会議（定例会）報告書 
 

令和６年１月９日(火) 

３階第２会議室   

１．事項 

 ①市長訓示 

・本日の部長会議は、先にご案内のとおり働き方改革の一環として、本日１月９日に変更し

て実施した。 

・能登地方の地震災害は、それぞれの部署で対応いただいているが、引き続きお願いしたい。 

・今年は新市20周年の年となる。この20年間は着実にかたちになってきたと考えている。次

の20年をどう描いていくのかが大切である。そのため、次の２点に留意いただきたい。 

①Ｒ６年度は総合計画が最終年となる。３本の柱や重点プロジェクトも含め着実に推進して

ほしい。 

②今年は昭和で数えると99年目にあたる。昭和は右肩上がりの時代だったが、今は右肩下が

りの時代。こうした中で市民ニーズをどう捉えていくのか。近年、ＤｘやＧｘなど分野ご

とにトランスフォーメーションが提唱されているが、行政がまるごと変革していかなけれ

ばならないとの思いから、Ｐｘ（パブリック・トランスフォーメーション）を提唱したい。

市役所全体が変革できるよう、業務の見直し、企画立案に努めてほしい。 

 

 ②副市長訓示 

  ・これまでの行政は横並び、県内の他市の事例、動向を見て動いてきた。これからは、事

例は民間事業者の中にある。企業は積極的に挑戦してきている。また、世界にも目を

向けてあらゆることにチャレンジしてほしい。 

  ・こうした姿勢の結果として、「我が国初」となる事例がでてくるものと考えている。 


